

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 21. September 2017

von

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner

Betreff: Flächen für Hundefreilaufzonen im Grazer Stadtgebiet

In der Juni-Gemeinderatssitzung des Grazer Gemeinderats hatte ich Ihren Stellvertreter gefragt, welche Maßnahmen er bis wann beim Land Steiermark setzen werde, um eine Abänderung des Landessicherheitsgesetzes zu erwirken, damit die vom Grazer Gemeinderat beschlossene Einführung von Hundefreilaufzonen in Angriff genommen werden kann. In seiner Antwort verwies dieser auf die ausständige Antwort des Landeshauptmanns.

Im Jahr 2015 wurden zwar auf die Petition der Stadt Graz hin auf Landesebene parlamentarische Vorberatungen eingeleitet, auf das Ergebnis warten wir aber bis heute. Es wird wohl an uns allen liegen, eine entsprechende Änderung des Landessicherheitsgesetzes auf Landesebene voranzutreiben, um in Graz endlich eine artgerechte Hundehaltung zu ermöglichen!

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, als zuständigen Stadtsenatsreferenten für den Bereich Grünraum seitens der Grünen – ALG folgende Frage:

"Welche konkreten Schritte in Richtung Land haben Sie gesetzt, um die im Jahr 2015 vom Gemeinderat beschlossene Petition zu den Hundefreilaufzonen voranzutreiben?